

もうすぐ夏がやってきます

5月30日、真夏並みの暑さと青空のもとで迎えた運動会も無事終わりました。校庭には例年おなじみのプールも登場し、よどよんは夏まっしぐらです！
6月下旬から夏休みまでの、校内外の主な動きをお知らせいたします。

学校公開

6月18日(木)・19日(金)・20日(土)
最終日の20日に開催する「セーフティ教室」にぜひご参加ください。
2時間目：1～3年生向け「不審者対策 by 新宿警察署」
3時間目：4～6年生向け「情報モラル教室 by ニフティ」
4時間目：保護者及び地域向け「情報モラル教室 by ニフティ」

(周年記念) 夏祭り

8月29日(土) 地域協働学校とPTAの共催で実施 (予定)
子どものための楽しいお祭りを校内で行います。
思い出に残る夏の終わりの一日にしたいと思います。詳細はまだ検討中です。

(周年記念) マリンバ 演奏会

10月31日(土) 淀四まつりの後に実施(予定)
★マリンバって何？
シロフォン(木琴)と一見似ていますが、異なる楽器です。
おなじみの曲をノリノリで演奏していただきます。



屋上整備

夏のだよん屋上は仕事が大忙し！
気温が上昇する今の時期は、生い茂る雑草の抜き取りや、ビオトープの水質管理、堆肥づくりと、大忙しです。7月のスポカル広場でぜひ屋上ものぞいてみてください。

町たんけん

2年生の生活科、3年生の総合学習で、よどよん児童が街に出ます！
安全に実施するために、保護者の方や地域の方のサポートを求めています。
低学年児童の町歩きにぜひご協力をお願いいたします。
また、秋にも同様の校外学習があります。続けてのご協力をいただけるとな幸いです。



昨年夏の屋上活動の様子
(スポカル広場)

メッセージ

傘の季節です---いっそうの安全を！ 代表 志岐 正光

季節は夏に向かい、梅雨の時期になりました。傘をさし登下校する子どもたちは周りが見えなくなりがちです。車だけでなく自転車との事故も気をつけなくてはなりません。交通安全週間は終わりましたが、子どもたちの安心安全のために、変わりなく見守ってあげてください。よろしくお願いいたします。

暑い季節です---体調管理を！ 副代表 河内 恵一

5月から記録的な暑さが続いています。子どもたちの安全を見守っていくためにも、周年行事の準備に力を注ぐためにも、体調管理に留意しましょう。

学校公開・セーフティ教室について

校園長 権田 伸子

5月30日の運動会は大変な暑さとなり、足のやけどや水分補給に留意しながら実施されました。準備や実施に際しましてはPTAの役員さん・班員さんにお世話になりました。おかげさまで不法駐輪などの近隣トラブルもなく、つつがなく終えることができました。いくつか出てきた問題は来年への課題としたいと思います。児童をよりたくましくしてくれた運動会でした。

6月15日はプール開きです。今年は安全支援員が1名つくことになりましたので、これまでに以上に安全第一で水泳指導を行っていききたいと思います。

6月18～20日は学校公開、3日目の20日（土曜）にセーフティ教室を開催します。

2時間目は1～3年生を対象とした「不審者対策」、3時間目は4～6年生対象「情報モラル教室」、4時間目は保護者・地域対象の「大人向け情報モラル教室」を実施します。

What's New?

運営協議会で取り上げられた最新ニュースをお伝えします。

■ ■ 95周年・45周年記念の全体写真撮影を行っています

記念写真の撮影を、6/11（木）5時間目と、12日（金）1時間目の2回に分けて計画していましたが、12日は雨天により、25日（木）に延期となりました。

11日は屋上からの集合写真、12日は飛行機での空撮で、児童が考えた図案の「人文字」を作ります。仕上がりをお楽しみに！

■ ■ 学校評価アンケートの季節です

職員会議で内容を固め、7月の当協議会での検討・承認を経て7/7～7/14に配付（実施）します。

回収後は、夏休みに集計と考察を行い、9月の協議会で結果について話し合います。

回答にご協力お願いいたします。

■ ■ 朝あそびでお待ちしています（月・木）

雨の場合は淀四ルームで読書をします。梅雨の時期ですが、時折のぞく晴れ間を有効に活用して運動不足を解消しましょう。

先日は喧嘩もありました。安全な朝あそび、家庭でもご指導お願いいたします。

■ ■ 地域協働学校の研修会

教育委員会による研修が、7月10日にコズミックセンターで行われます。

当協議会からは、佐藤スクール・コーディネーター、武田委員、原委員の3名が受講します。

次回協議会日程

7月2日（木） 15:30～